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  喜界町農業委員会総会議事録 

                                                                                   

１．開催日時：令和５年２月２２日（水） 午後２時４０分～午後３時２５分 

 

 ２．開催場所：喜界町役場多目的室 

 

  ３．出席農業委員：（１１名） 

役職名 番 号  委 員 名 役職名 番 号  委 員 名 

会 長 ９ 益田 豊一  ５ 開  孝行 

副会長 ８ 松田 悦和  ６ 登  次雄 

 １ 佐藤 宗子  ７ 福島 一昭 

 ２ 藤廣 波江  １０ 豊島 義昭 

 ３ 宮園 広道  １１ 平  隆広 

 ４ 新原 一雄    

 

 ４．欠席農業委員：（０名） 

 

５．出席推進委員：（５名） 

番 号 委 員 名  番 号 委 員 名  

１ 山口 博光 ４ 薫 勇治 

２ 喜岡 哲久 ５ 吉岡 強 

３ 久永 照光   

 

 ６．欠席推進委員：（０名） 

 

７．議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

 

第２ 議案第３号  農地法第 3 条の規定による許可申請について 

   議案第４号  農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定による 

農地利用集積計画の決定について 

   議案第５号  農業振興地域の整備に関する法律施行規則第 3 条の２ 

          第 2 項の規定による意見書について 

   議案第６号  荒地証明の申請について 

 

   報告第１号  農家基本台帳新規搭載申請書について 

   報告第２号  農地転用許可不要届報告書について 

 

  ８．農業委員会事務局出席職員（３名） 

 

役職名 職員名 役職名 職員名 

次長 喜島 正樹 主査 南  勇人 

主査 澄岡 辰弥   
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９．会議の概要 

発言者 発  言  内  容 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 ただ今から令和５年第２回定期総会を開会いたします。 

 はじめに会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

お疲れ様です。早速ですが概況です。さとうきびは搬入率が５７％ら

しいです。４５，０００ｔ搬入したとのことでした。今週の金曜日に最

終的な見込みを出すとのことですが、当初の７３，０００ｔから７５，

０００ｔに僅かに増えるかなと見込んでいるようです。トマトに関して

は、４００ケースくらい出ています。１，２００円から１，４００円程

度で相変わらず低迷しているかなという感じです。ブロッコリーは、数

量的にはあまり出てなくて、単価的には６０円だそうです。県内の産地

も間作でブロッコリーを作っているようで数量が多いとのことでした。

秋カボチャに関しては、１００ｔの見込みでしたが、大体７０ｔのよう

で、全国で見ても数が少なく市場では高値が付いているようです。寒さ

に向かっているので小玉傾向になっているのが課題です。大玉で良いも

のを作ればもっと良い取引が出来るのではと思います。春カボチャに関

しては、３００ｔを見込んでいるようです。概況は以上です。 

天候の良い日が続いていますが、季節の変わり目でもあるので健康に

留意して頑張って行きましょう。 

 

それでは会を進めて参りたいと思います。出席委員は１１名中１１名

で、定足数に達しておりますので、総会は成立いたします。喜界町農業

委員会会議規則第４条により、議長は会長が務めることとなっておりま

すので、以降の議事の進行は会長にお願いいたしたいと思います。 

 

これより議事に入ります。まず、日程第１の議事録署名委員、及び会

議書記の指名を行います。喜界町農業委員会会議規則第１３条第２項に

規定する議事録署名委員ですが、議長から指名させていただく事にご異

議ありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

 それでは、議事録署名委員は、佐藤委員、藤廣委員にお願いいたしま

す。 

 なお、会議書記には事務局職員の庶務係を指名いたします。 

 以上で日程第１を終わります 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

事務局 

 

次に、議案第３号「農地法第３条の規定による許可申請について」を

議題に供します。事務局より朗読と説明をお願いします。 

 

【議案第３号受付番号 1 から１２を議案書をもとに朗読】 
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議長 

 

 

新原委員 

 

 

松田委員 

 

 

 

 

 

福島委員 

 

 

 

新原委員 

 

 

 

松田委員 

 

 

平委員 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

ただいまの説明がありました議案書の内容に関しまして、地区担当委

員から現地調査の結果並びに補足説明をお願いします。 

 

１番について報告します。譲渡人は、島から転出して財産処分をした

い意向があり譲受人が買い受けることになったようです。以上です。 

 

2 番から７番について報告します。まず 2 番ですが、譲渡人には電話

で譲受人には面会し確認しました。間違いなくよろしくお願いしますと

いうことでした。3 番から 7 番の譲受人は同じです。島外の譲渡人には

電話で島内の譲渡人には面会し確認しました。譲受人の規模拡大の為で

問題ないと思います。 

 

譲渡人は高齢で島に帰る予定も無いため財産処分。譲受人が耕作して

いるのでそのまま譲り受ける形です。9 番も譲渡人は同じで耕作者が受

ける形です。よろしくお願いします。 

 

10 番の譲渡人は高齢で耳が遠いので息子に同席してもらい確認しま

した。譲受人にも面会し確認しました。規模拡大の意向があるようです。

お互いに承諾しているため問題ないと思います。 

 

11 番について報告します。譲受人には電話で譲渡人には面会し確認

しました。問題ないと思います。 

 

12 番について報告します。先日、譲渡人には電話で譲受人には直接

会って確認しました。譲渡人は、長年耕作して貰った譲受人に譲りたい

とのこと。譲受人は、自身の平張の拡張のため受けたいとのことです。

問題ないと思います。 

 

ありがとうございます。それでは質疑に入ります。ただいまの事務局

及び担当委員の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第１号受付番号 1 から１２番に賛成の

方は挙手をお願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

全員賛成ですので、議案第１号受付番号 1 から１２番は原案のとおり

承認することに決定いたしました。 

 

発言者 発  言  内  容 
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議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

次に、議案第４号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定

による農地利用集積計画の決定について」を議題に供します。今回も譲

渡人と譲受人の説明のみで進めて行きますが異議はありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

よろしいですか。まとめて進めて行きますのでよろしくお願いしま

す。 

 ９Ｐの計画番号１３６７から１７Ｐの１３７８に関連いたしますの

で一括上程して、事務局より朗読と説明をお願いいたします。 

 

【議案第４号計画番号１３６７から１３７８までを議案書をもとに朗

読】 

 

 ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務

局の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第４号計画番号１３６７から１３７８

に賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

 全員賛成ですので、議案第４号計画番号１３６７から１３７８は原案

のとおり承認することに決定いたしました。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

藤廣委員 

 

 

 

松田委員 

 

 

次に、議案第５号「農業振興地域の整備に関する法律施行規則第 3 条

の２第 2 項の規定による意見書について」を議題に供します。事務局よ

り朗読と説明をお願いいたします。 

 

【議案第５号を議案書をもとに朗読】 

 

ただいまの説明がありました議案書の内容に関しまして、地区担当委

員から現地調査の結果並びに補足説明をお願いします。 

 

 1 つ目について報告します。先ほど会長方と現地確認に行ってきまし

た。申請者の牛舎が近くにあり、農業用倉庫を建設ということです。牛

舎を増築する計画もあり規模拡大の為であり問題ないと思います。 

 

 佐手久の方ですが、申請人の既存牛舎の隣に牛舎と堆肥舎を建設する

目的ですが、集落から離れた場所にあるので問題ないと思います。 
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議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務

局の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第５号に賛成の方は挙手をお願いいた

します。 

 

【全員挙手】 

 

 全員賛成ですので、議案第５号は原案のとおり承認することに決定い

たしました。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

松田委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

次に、議案第 6 号「荒地証明の申請について」を議題に供します。事

務局より朗読と説明をお願いいたします。 

 

【議案第 6 号を議案書をもとに朗読】 

 

ただいまの説明がありました議案書の内容に関しまして、地区担当委

員から現地調査の結果並びに補足説明をお願いします。 

 

 この土地は、何年も前から遊休農地となっております。かなり広い農

地ですが、さとうきびには向かない畑で牧草地として再生する計画があ

るとのこと良いことではないかと思います。以上です。 

 

 この荒地証明は、「畜産基盤再編総合整備事業」で遊休農地を整備す

るために、必要な書類となります。松田委員がおっしゃったとおり申請

地は、牧草地となる計画です。 

 

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務

局の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第 6 号に賛成の方は挙手をお願いいた

します。 

 

【全員挙手】 

 

 全員賛成ですので、議案第 6 号は原案のとおり承認することに決定い

たしました。 

 

発言者 発  言  内  容 
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議長 

 

 

事務局 

 次に、報告第 1 号「農家基本台帳新規登録について」と第 2 号「農地

転用許可不要届報告書について」を事務局より報告をお願いします。 

 

 まず、報告第 1 号「農家基本台帳新規登録について」ですが、今月は

1 件です。内容については記載のとおりになります。 

 次に、報告第 2 号「農地転用許可不要届報告書について」ですが、1

件の届出がありました。議案 5 号に関連するもので、2ａ未満の農業用

施設の建設となります。以上です。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 本日の議案の審議は全て終了いたしましたので、これをもちまして令

和５年第２回喜界町農業委員会総会を閉会いたします。 

   

 上記の議事録については、正確を記するため記名押印をする。 

 

議事録署名委員   佐藤 宗子 

 

議事録署名委員   藤廣 波江 


